



## Rekonstruierter „Silberpfeil“ an Industriemuseum übergeben

*(vjk) Die Westsächsische Hochschule hat am Freitag feierlich eine Rekonstruktion des Nachkriegsrennwagens „Awtowelo 650“ an das Chemnitzer Industriemuseum übergeben. Die Nachbildung des ursprünglich für die Sowjetunion konstruierten Flitzers hatte eine Studentengruppe unter Laboringenieur Roland Reißig erstellt.*

Insgesamt entstanden zwischen 1950 und 1952 drei Wagen dieses Typs, die aber nie an Autorennen teilnahmen. Entwickelt und gebaut wurden sie im Automobiltechnischen Büro Chemnitz (ATB).

Die Zwickauer Studenten konstruierten anhand von Originalteilen ein detailgetreues Computermodell des Wagens und fügten es zu einem „Rolling Chassis“ zusammen. Wie der Wagen einmal aussah, zeigt nun ein Modell im Maßstab 1:24, das der Direktor des Museums entgegen nahm.

